

Decepciona plan de rescate de Pemex

REFORMA / STAFF

Bancos internacionales se mostraron decepcionados con las medidas gubernamentales que pretenden fortalecer a Pemex.

“¿Entiende el Gobierno la seriedad del asunto? ¿Está dispuesto y es capaz de responder adecuadamente?” preguntó JP Morgan.

El banco de inversión afirmó que funcionarios cla-

ves de la Secretaría de Hacienda comprenden el problema y quieren solucionarlo.

Sin embargo, afirmó, hay grupos del Gobierno que no están dispuestos a una mejora.

“Estamos extremadamente decepcionados con las medidas. Después de dos semanas de alusiones a un extraordinario apoyo adicional para la compañía, pensamos que 207 millones de dólares en

medidas es una gran decepción”, expresó JP.

“Fitch y Moody’s, particularmente Fitch, degradarán la calificación de la deuda soberana en 12 meses o menos. Entonces, en pocas palabras, vemos las noticias de hoy (ayer) como una prolongación de la agonía, en lugar de ofrecer signos de consuelo”, enfatizó la institución financiera.

“No hay dinero nuevo, lo

que es una decepción para los mercados que estaban esperando de 300 a 500 mil millones de pesos más”, expresó a su vez Citi.

Para BBVA Bancomer, las medidas no resuelven el excesivo endeudamiento de Pemex y el declive de su producción.



610972000016